

Bericht über die Gemeinderatssitzung vom 15.02.2023

Baugesuche

Zu folgenden Bauvorhaben erteilte der Gemeinderat das erforderliche Einvernehmen einstimmig:

- 1.1. Flst. 35/2, Gemarkung Reichenbach, Schillerstraße 8
 - Erstellung eines Gartengeräteunterstandes und Anbau Kaltwintergarten an bestehendes Wohnhaus
- 1.2. Flst. 32/2, Gemarkung Reichenbach, St.-Georg-Straße 15
 - Anbau Terrassenüberdachung an bestehendes Wohnhaus
- 1.3. Flst. 49, Gemarkung Lippach, Lindorfer Straße
 - Errichtung Wohnhaus mit Garage

Neubau Blaulichtzentrum Westhausen - Vergabe von Bauleistungen

Für den Neubau des Blaulichtzentrums Westhausen an der B29 mit Feuerwehrhaus, Polizeiposten und DRK wurden im ersten Ausschreibungsblock folgende Gewerke ausgeschrieben und jeweils an den wirtschaftlichsten Bieter vergeben:

1.Rohbauarbeiten

Die Rohbauarbeiten wurden mit einer Angebotssumme von 908.123,41 Euro an die Firma Kuhn Bau aus Schwabsberg vergeben.

2.Zimmererarbeiten

Die Zimmererarbeiten wurden mit einer Angebotssumme von 557.666,13 Euro an die Firma Holzbau Oppold aus Westhausen vergeben.

3.Gerüstbau

Die Gerüstarbeiten wurden mit einer Angebotssumme von 49.931,81 Euro an die Firma Pratschke aus Elchingen vergeben.

4.Schreinerarbeiten I

Die Schreinerarbeiten I wurden mit einer Angebotssumme von 37.883,65 Euro an die Firma Pusch aus Königsbronn vergeben.

5.Stahlbauarbeiten

Die Stahlbauarbeiten wurden mit einer Angebotssumme von 90.900,53 Euro an die Firma Hönle aus Unterschneidheim vergeben.

6.Metallbauarbeiten

Die Metallbauarbeiten wurden mit einer Angebotssumme von 82.146,89 Euro an die Firma Eisen-Fischer aus Nördlingen vergeben.

7. Einlegearbeiten Elektro

Die Einlegearbeiten Elektro wurden mit einer Angebotssumme von 11.087,24 Euro an die Firma Prinzing aus Aalen vergeben.

8. Einlegearbeiten HLS

Die Einlegearbeiten Heizung/Lüftung/Sanitär wurden mit einer Angebotssumme von 22.893,97 Euro an die Firma Ziegelbaur aus Lauchheim vergeben.

Der Baubeginn für das neue Blaulichtzentrum ist für Anfang April 2023 vorgesehen. Die Bauzeit wird voraussichtlich eineinhalb bis zwei Jahre betragen.

Kindergarten Lippach - Vorstellung der Planung für die Außenanlagen und Beschluss zur Ausschreibung

Entsprechend der Vorberatung im Ortschaftsrat Lippach am 06.02.2023 beschloss der Gemeinderat einstimmig, für die im Kindergarten Lippach geschaffene Kleinkindgruppe einen U3-Außenspielbereich und zudem eine „Matschspielanlage“ herzustellen. Hierzu stellte Landschaftsarchitekt Andreas Walter aus Westhausen die genauen Planungen vor, die bereits bei Vor-Ort-Terminen im Kindergarten Lippach mit der Einrichtungsleitung abgestimmt wurden. Die Arbeiten sollen nun ausgeschrieben und noch in diesem Jahr ausgeführt werden.

Annahmen von Spenden

Bürgermeister Markus Knoblauch teilte mit, dass folgende Spenden bei der Gemeinde Westhausen eingegangen sind:

- Spende vom Verein der Hundefreunde i.H.v. 100,00 Euro für das Jugendzentrum Westhausen.
- Spende von den Reichenbacher Ruassgugga i.H.v 750,00 Euro für den Kindergarten Reichenbach

Der Gemeinderat beschloss entsprechend den gesetzlichen Regelungen einstimmig, die genannten Spenden anzunehmen. Bürgermeister Knoblauch dankte den Spendern ganz herzlich für die großzügige Spendenbereitschaft.